

Zu Anregungen und Fragen berichtet Herr Sterzenbach:

Herr Roßbach führte aus, dass der Gehweg im Bereich Cafe Goethe durch Bestuhlung eingeengt sei. Mit dem Betreiber wurde dies besprochen. Die Verwaltung gehe davon aus, dass zukünftig besser auf die Gehwegbreite geachtet werde.

Zur Parksituation im Bereich Kindergarten Klösterchen wurde im ABV berichtet. Er bittet Herrn Roßbach, das entsprechende Protokoll hierzu heranzuziehen.

Die schlecht hörbare Warnanlage im Bereich Harmonie im Rahmen eines Übungslaufes resultierte aus einer fehlerhaften Signalgebung. Dies wurde behoben. Herr Henders wies hierauf hin.

Herr Roßbach erklärt, dass der Feldweg Am Bohlenbach wie eine Autobahn gemacht worden sei. Er möchte wissen, ob dies dafür gemacht wurde, dass die Bauern mit ihren Traktoren nunmehr 100 km/h fahren dürfen. Er bemängelt, dass er immer noch durch die Schlaglöcher fahren würde.

Herrn Sterzenbach antwortet, dass ihm die Ausbaubreite dieses Weges nicht bekannt sei. Allerdings versuche man der Entwicklung der immer größer werdenden landwirtschaftlichen Fahrzeuge dahingehend Rechnung zu tragen, als dass die Wirtschaftswege im Rahmen der Unterhaltung so angelegt werden, dass diese auch durch diese Fahrzeuge befahren werden können.

Herr Roßbach möchte wissen, wann die Anbindung an die K18 nach Rodder Hecke Dickersbach verwirklicht werde.

Herr Sterzenbach antwortet, dass ihm das nicht bekannt sei.